

Concurso DE MICRORELATOS

"LA ÉPOCA DEL
TRATADO de
TORDESILLAS"



UN DÍA ESPECIAL

Ayser

Arturo era un niño de 11 años que vivía en Tordesillas, un pueblo de Valladolid. Como todos los días que no tenía colegio se levantó por la mañana pronto para ir a ayudar a su padre en la panadería. Se preparó, se vistió y salió de casa muy contento.

Cuando llegó a la calle vio mucho jaleo, había señores con pinta de ser muy importantes, carriages de caballos muy elegantes y Arturo se extrañó.

Cuando llegó a la panadería se lo contó a su padre y su padre le dijo:

- Arturo, ¿Pero no te has enterado de que pasa hoy en Tordesillas?

- No papá, pero hay mucho jaleo, dijo Arturo

- Hoy se va a firmar al lado del río Duero un

Tratado para repartir las Tierras de las Américas.

- Oh, dijo Arturo. ¿Y qué es un Tratado?

- Es un acuerdo muy importante que puede cambiar

la vida de Castilla.

En ese momento se escucharon muchos ruidos en la calle.

Antonio salió corriendo y vio que venían a caballo unos señores gritando:

- ¡Paso a los reyes de castilla y Aragón! ¡Paso a Isabel y Fernando!

Antonio sorprendido se queda en la puerta para verles

pasar. Hoy era un día muy importante para Tordesillas y no quería perderte ningún detalle. Cuando entró a decirselo a su padre volvió a oír gritos. Al salir vio

otro carriaje muy lujoso y el cochero gritaba:

- ¡El rey Juan I de Portugal llega a Tordesillas!

¡Paso al rey!

Antonio no se podía creer lo que estaba pasando en su pueblo.

El padre de Antonio al verle tan emocionado le dijo:

- Anda Antonio hoy descansas y vele al lado del niño.

En el edificio al lado de palacio estarán todas esas personas importantes y los reyes que han venido a firmar. Luego me lo cuentas todo.

Hoy es un día muy especial, disfrútalos porque pasará a la historia de Toledo y del mundo.